

Editorial

Quienes prometieron serían distintos, rebasan la historia partidista

Morena avanza cada vez más en el Congreso de la Unión; no hay oposición que valga. Desde ese partido, y en conjunto con sus partidos aliados, el partido en el poder hace lo que quiere desde las curules. El caso del parcheo a la ley contra el nepotismo y la reelección, ilustran que no hay enemigo a vencer ni en la Cámara baja ni en la alta. Fue la propia presidenta Claudia Sheinbaum quien en días pasados envió la iniciativa de ley que debía entrar en vigor en 2027, al menos parcialmente. Con los cambios impuestos en el Senado, lo hará en 2030, lo que calma los nervios de algunos políticos que buscan heredar sus actuales puestos a los que aspira algún pariente en la elección intermedia del 2027, cuando se renuevan decena y media de gubernaturas y otros tantos cargos.

Se dice que al mandarla hasta el 2030, se le "quitó fuerza" a la Presidenta Sheinbaum, lo cual no le ha gustado y ha dicho que el pueblo vería mal la continuidad de dinastías políticas en el 2027. Tampoco a la directiva de Morena, en voz de Luisa María Alcalde, que durante la semana, en respuesta a su grupo parlamentario, ha anunciado que cambiará sus estatutos "para no presentar propuestas de familiares" en 2027, y tampoco en las elecciones locales de este verano.

Pero por lo pronto lo que importa es "cuidar la unidad de la coalición", es decir proteger a los partidos aliados que ayudaron a Morena a ser un partido robusto, fuerte. Uno de ellos, el Partido Verde Ecologista, quien según el presidente de la Mesa del Senado, Gerardo Fernández Noroña, el rezago de la ley respondía a una petición del Verde, que tiene interés en que la esposa del actual gobernador de San Luis Potosí, ambos de su formación, le suceda en 2027. ¿Cuál burla?", ha dicho Noroña.

Pero hay más ejemplos que muestran el apuro para que la ley contra el nepotismo se aplique a partir del 2030.

Esta adecuación a las necesidades políticas del momento responde a un esquema antiguo, no es de hoy. No lo inventó Morena aunque lo que sí hizo este partido, es que prometió ser distinto ya sea al PRI o al PAN. Morena siempre tiene y seguirá teniendo la palabra en el Congreso de la Unión, con o sin nepotismo. En sus manos y la de sus aliados está que el pragmatismo no se imponga a la pulcritud de su ideario original.

Clan familiar...

SAUL MONREAL
FELIX SALGADO
MARTIN MORA
RICARDO MONREAL
MARIO DELGADO
NEPOTISMO
GUADALUPE TADDEI
KATTY MONREAL
DAVID MONREAL
TANIA MORA
EVELYN SALGADO
FERNANDO YUNES
FELIPE DELGADO

LUPEZ

INVERSIONISTA

SONORA

Lic. Juan Manuel Mancilla Leal
Presidente del Consejo
de Administración

Luz Mercedes Moreno Lara
Directora General

María Delia López López
Gerente Administrativo

Reporteros
Amalia Beltrán

Diseño Editorial
Diana Isela Romero Gómez

Caricaturista
Iván López

Colaboradores
Jesús Alberto Rubio
José Rentería Torres

Héctor Villalba
Luis A. Galaz
Marco A. Paz
Abel Monjaraz
Octavio Galaz
Aurora Retes

Guillermo Moreno Ríos
Azálea Lizárraga
Olga Armida Grijalva
Germán Palafox Moyers
Alejandro F. Miranda

www.inversionistasonora.com

Semanario para
"EL INVERSIONISTA"
edición Sonora, Boulevard
Rodríguez #20, colonia Centro,
Hermosillo, Sonora, México.
Teléfonos 212•16•49
y 212• 16• 94

Los artículos de nuestros
colaboradores no reflejan
necesariamente el criterio
editorial de la empresa.